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证券代码：300530                          证券简称：达志科技 

湖南领湃达志科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                             编号：2022-002 

投资者关系活

动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

 其他 （电话会议） 

参与单位名称

及人员姓名 

兴业证券：武圣豪、王帅、徐子杰、李峰、张沛霖、朱碧野；

海通证券：胡植良；东北证券：顾一弘；上海证券：彭毅；

华融证券：史鑫；华安证券：邓军；山西证券: 李培玉;海通

证券: 蔡骏临；复星恒利证券: 区颂年; 信达澳银基金: 郭

敏; 国泰基金：李恒、谢泓材；华商基金：戴福宏、陈夏琼；

鹏华基金：张宏钧、孟昊、王振宇、杨发鑫；博时基金：赵

耀、张朱霖、张朱霖；广发基金：孙琳；平安基金：商轶；

浙商基金：柴明；东方基金：俞佳莹；融通基金：任涛；长

信基金：何增华、齐菲；大成基金：谢家乐；泰信基金：吴

秉韬；中融基金：骆尖；国融基金：周德生；长安基金：江

山；信达澳亚基金：马绮雯；上银基金：卢扬、施敏佳；中

信建投基金：孙文；南方基金：王杰；交银施罗德基金：王

少成、郭斐；天弘基金：孙曌续；诺德基金：顾钰；前海开

源基金：徐广进；恒生前海基金：蒋煜卿；泰康基金：徐航；

建信基金：蒋超；太平基金：田发祥；永赢基金：沈平虹、
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王克道、马瑞山；红土创新基金：李坤；中加基金：黄晓磊；

南华基金：刘斐；深圳中天汇富基金：许高飞等 95家机构。 

时间 2022 年 9 月 6 日 19：00 至 20：00 

地点 电话会议 

上市公司接待

人员姓名 

公司总经理于洪涛、董事会秘书申毓敏、财务负责人郑敏、

证券事务代表张学温 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

1. 请介绍下 2022 年上半年业绩。 

答：您好!2022 年上半年，公司实现营业收入 1.65 亿元，

同比增长 233.86%，其中，新能源电池业务实现销售收入 1.18

亿元，公司新能源电池生产供应能力大幅提升，经营情况稳

定向好，公司管理团队紧抓研发、采购、生产、销售全过程，

形成公司业绩发展持续内生动力。上半年，公司全面开展降

本增效工作，完成了 135AH 电芯第二代产品研发，预计下

半年在产线上实现导入切换后可实现材料成本下降，同时优

化公司管理架构，降低运营成本；公司持续加强研发力度，

新能源电池业务已获得 14 项发明专利、112 个实用新型专利

授权，具备材料、电芯、模组及 PACK 的独立开发测试能力，

产品在安全性、循环寿命、低成本等方面具有行业竞争优势；

同时，市场开发取得突破性进展，上半年，公司连续获得上

汽通用五菱、北汽制造厂、江苏吉麦、恒天领锐等客户订单，

在乘用车、工程机械的赛道上逐步得到市场认可，在产品销

售价格较去年末有所提升的情况下，2022 年公司产能已全部

被客户锁定，预计新能源电池业务全年销售收入将实现快速

增长。另外公司在储能领域已经取得突破性成绩，与东方旭

能等公司签订战略合作协议，待产品开发完成后可快速形成

销售。谢谢。 

2.请介绍下达志科技的发展历程。 

答：您好!公司成立于 2002 年，2016 年 8 月在深圳证券
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交易所创业板 A 股上市，2020 年公司开始涉足新能源动力

电池行业，形成了“表面工程化学品+新能源电池”的双主营

业务的发展模式。2021 年 7 月，公司实际控制人变更为衡阳

市人民政府国有资产监督管理委员会，同年 12 月公司从广

东省广州市正式迁入湖南省衡阳市,成为衡阳市第四家上市

企业，也是衡阳市第一家国资控股上市公司。谢谢。 

3.衡阳市国资委在公司发展中起到怎样的作用，为公司

提供了哪些方面的支持？ 

答：您好!衡阳市国资委作为公司实际控制人，且公司新

能源电池业务符合衡阳市产业规划发展方向，衡阳市委市政

府、衡阳市国资委在政策、资源等方面给予公司极大支持。

谢谢。 

4.公司前实控人王蕾与威马汽车紧密关联，请问与威马

合作介绍，未来与威马的合作？  

答：您好!公司前实控人王蕾基于动力电池行业发展前景

和汽车产业链上游布局的整体战略思维，引导公司开展动力

电池研发生产业务。自公司实控人变更为衡阳市国资委后，

公司在动力电池业务持续加大投入力度，随着公司研发生产

能力不断提高，公司与威马业务合作持续推进。上半年公司

全资子公司苏州领湃新能源科技有限公司与湖北星晖新能

源智能汽车有限公司签署《新产品开发合同》，湖北星晖委托

苏州领湃进行汽车零部件产品开发有关事宜。湖北星晖为威

马汽车科技集团有限公司的全资子公司。交易标的为苏州领

湃向湖北星晖提供的低成本电池专项-电池包总成、低成本电

池专项-电芯等汽车零部件产品开发服务，产品开发费用共计

5551.65 万元。截至目前，《新产品开发合同》约定的电芯第

一阶段设计图纸等已完成交付，公司未来与威马汽车科技集

团有限公司的合作相关事项具体情况以公司公告为准。谢

谢。 
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5.请问公司储能电池业务情况及客户情况如何？ 

答：您好。公司在储能领域已经进行布局，在产品设计

研发方面已经正式实施并取得进展，储能是新兴市场，未来

市场空间广阔。储能市场的产品售价更高，可以为公司带来

更好的效益，提升公司的盈利水平，2022 年 6 月，衡阳领

湃与东方旭能（山东）科技发展有限公司（以下简称“山东旭

能”）签署《战略合作协议》，双方承诺未来五年开展总容量

为 15GWh 的储能项目合作。每年的具体业务合作量会根据

公司的产能情况和山东旭能的实际需求情况予以确认，具体

供货时间和价格由双方友好协商达成一致后在具体项目的

实际采购合同中体现。截至目前，山东旭能已下达订单

0.01GWh，采购 135Ah 电池产品，预计本年度将再下发

0.04GWh 订单，合计 0.05GWh。储能业务发展短期采用资源

置换解决储能业务的从无到有，中期打造产品核心竞争力，

提高市场知名度，聚焦深挖客户资源获取订单。谢谢。 

6.请问公司未来动力电池的客户结构，主要供应产品是

哪些？ 

答：您好!截止 2022 年 6 月 30 日，公司已与河南御捷、

江苏吉麦、苏州科易、北京汽车制造厂等多家整车厂商展开

合作，并与恒天领锐等意向客户签订意向性协议，为产能消

化做好准备。未来动力电池客户结构，短期瞄准 A00 级车

型，中期重点向 A0/A/B 级车型拓展。现阶段产品供应类型

主要为电芯、模组、PACK 等，如向苏州科易供应电芯、向

江苏吉麦供应模组，向北汽制造供应 PACK 等。谢谢。 

7.请问公司目前整体在手订单如何？ 

答：您好!公司现有 1.8GWh 产线生产的 135Ah 产品主

要应用于经济型乘用车，目前产能消化预期良好，在手订单

较为充足。此外公司已经取得一些在手订单和储备客户，其

中涉及到此次定增募投项目所生产的 205Ah 和 230Ah 产
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品订单，与客户已经签订了战略合作协议、合作意向等框架

性合作协议。谢谢。 

8.请介绍下目前公司的产线产能情况。 

答：您好!公司在湖南衡阳建立了新能源电池生产基地，

规划总产能 15GWh，首条 1.8GWh 新能源电池生产线于

2021 年第四季度已经投产并实现了批量供货，截至目前产线

基本完成产能爬坡。产线设计为 8PPM（每分钟生产 8 只三

元电芯）。由于磷酸铁锂电芯与三元电芯的工艺不同，受铁锂

涂布速度降低、烘烤时间加长等因素影响，磷酸铁锂产线的

实际效率约降低至三元产线的 70%，磷酸铁锂产品实际产出

约 5.56PPM，单日产出约 8000 支。在每日生产相同电芯数

量的情况下，按照每年生产 300 天计算，公司目前拥有新能

源电池产线产能 1.04GWh 每年。谢谢。 

9.请问公司的管理团队和研发团队是否满足公司的发展

需要？ 

答：您好！公司新能源电池核心管理团队主要来自于一

线整车（包括新能源汽车）生产企业和电池厂商，具有新能

源汽车产业背景，可以将整车供应链管理、产业化生产管理

经验应用于动力电池生产开发，可以更好的将车用需求落实

在动力电池产品开发上，达成“懂车的电池专家”这一理念，

为制造车规级动力电池奠定良好的基础。公司新能源电池研

发团队是一支拥有国际化背景的专业团队，核心团队成员长

期深耕锂电池行业，平均工作年限超过十年，掌握着丰富的

科研和管理经验，拥有深厚的电池技术背景和丰富的设计、

制造经验，满足公司未来发展人才需求，后续公司将持续完

善公司管理架构，扩大管理、研发人才队伍，为公司持续快

速发展奠定基础。谢谢！ 

10.公司近期是否有股权激励或员工持股等计划？ 

答：您好!上半年，公司董事会认为公司《2021 年限制性
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股票激励计划》规定的预留限制性股票授予条件已经成就，

根据公司2021年第三次临时股东大会授权，同意确定以2022

年 6 月 10 日为预留股票授予日，以 18.61 元/股的授予价格

向符合授予条件的总经理于洪涛、董秘申毓敏等 12 名激励

对象授予 46.92 万股限制性股票。公司现阶段正处于快速成

长期，离不开公司全体员工的不懈努力和奋斗。公司需要对

核心管理人员、核心技术骨干进行相应的激励措施，来确保

实现公司快速发展的目标，并与员工共同成长、共享成果，

但公司作为国资控股的上市公司，需要在业务方面取得相应

成绩和长足发展，才能满足相应的激励条件，从而开展相应

的激励工作，这也符合广大投资者尤其是中小投资者利益，

因此，后续公司将以实际情况持续评估是否进行员工持股计

划或股权激励。谢谢。 

11.请问公司的战略规划？ 

答：您好! 当前公司将坚定动力储能双轮驱动的发展战

略，围绕技术提升、产能建设、全面降本增效、组织架构和

工作流程优化、队伍建设五条主线展开工作，推进公司进一

步发展，为实现行业立足打下坚实的基础。未来公司将一如

既往秉承“技术领先，澎湃动力”的使命，专注于新能源汽车

动力电池、储能电池产品的研发、生产和销售，产品类别覆

盖电芯、模组、系统集成，全方位布局新能源汽车、储能、

工程机械三大应用领域，致力于为全球新能源市场提供一流

的解决方案，以领先的技术推动新能源产业高质量可持续发

展，谢谢。 

12.请介绍公司盈利能力，什么时候能扭亏为盈？ 

答：您好！上半年，公司新能源电池生产线处于产能爬

坡阶段，动力电池系统毛利率为-43.88%，比去年年底毛利率

-50.77%有所改善。下半年，在产品销售价格较去年末有所提

升的情况下，2022 年公司产能已全部被客户锁定，预计动力
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电池业务全年销售收入将实现快速增长。另外公司在储能领

域已经取得突破性成绩，与东方旭能等公司签订战略合作协

议，待产品开发完成后可快速形成销售，预计未来几个月毛

利率仍会持续改善，争取早日实现扭亏为盈目标。谢谢！ 

13.表面化学业务后续怎么规划？ 

答：您好!公司自成立以来一直致力于新型环保表面工程

化学品的研发、生产及销售,目前该业务处于平稳发展阶段。

随着公司实际控制人变更后，战略重心发生转移，逐步加大

对新能源电池的研发、制造等投入，后续随着新能源电池产

线产能释放，新能源电池业务营业收入将呈现快速增长，表

面工程化学品业务营业收入在公司整体营业收入的占比会

呈下降趋势，未来公司也将更聚焦于新能源电池业务。谢谢！ 

14.公司后续的资金安排是如何计划的？ 

答：您好。新能源电池行业是资金密集型行业，且公司

处于快速成长期，需要不断加大资金投入，以支撑公司发展。

目前公司拟向特定对象发行股票募集资金 7.6 亿元事项已经

深交所审核中心审核通过，后续将报证监会进行注册程序。

另外公司还将通过向控股股东借款、银行贷款、新项目引入

战略投资者等多渠道多方式，为公司快速发展提供持续资金

支持。谢谢。 

附件清单（如

有） 

无 

日期 2022 年 9 月 6 日 

 


